
 

  

会議録(概要）  

会議名  令和元年度 第２回 芦屋町子ども・子育て会議  

会 場  芦屋町役場 3 階 31 会議室  

日 時  令和元年 8 月 8 日（木） 15：00～16：45 

委員の出欠  委員長 小林 和子 出 委員 三木 友妃代  出 

副委員長  伊藤 亜希子 欠 委員 岩崎 眞樹 出 

委員 乙坂 有里 欠 委員 向井 米子 出 

委員 本郷 あゆみ 出 委員 今田 和彦 出 

委員 濱野 頼子 出 委員 新開 晴浩 出 

委員 瓜生 幸加 出 委員 石川 智雄 出 

委員 森山 真奈美 欠 委員     

傍聴者  0 名  

件名・議題  議事  

(1) 各種調査結果報告及び課題の整理について 

(2) 教育・保育、子育て支援事業の量の見込みについて 

(3) 子ども・子育て支援に関するニーズ調査（アンケート調査）結果

修正箇所について 

(4)その他 

合意事項 

決定事項  
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令和元年度 第２回 芦屋町子ども・子育て会議  

○日時 令和元年 8 月 8 日（木）15：00～16：45  

○協議  

＜議題１ 各種調査結果報告及び課題の整理について＞  

 【質疑応答】  

（委員長）  

・5 ページの下の表の矢印は内数という意味か。 

（事務局）  

・そうである。 

（委員長）  

・31 ページの支援を必要とする子どもや家庭への支援の充実の中で、発育・発達に関すること

に悩む保護者、早期発見・早期支援という言葉があるが、私が在職していた 7～8 年前、教育

委員会からすくすく手帳があったが、今もあるのであればここに書く内容になるのか。 

（委員）  

・今はすくすくファイルと呼んでおり、今もある。本年度の予算でさらに作成しており、今後

も特別支援教育の支援として継続していく。 

（委員長）  

・では、ここの内容に十分加えられる内容になるので、事務局の方で検討してもらいたい。 

 

（2）教育・保育、子育て支援事業の量の見込みについて 

【質疑応答】 

（委員）  

・10 月に教育・保育の無償化になるが、幼稚園に無償化になるから入れたいという希望はない

のか。 

（事務局）  

・無償化対応の検討は、現段階では触れていないが、ニーズ調査の中で無償化になった場合、

どの施設を利用したいかという質問があったので、その割合を各見込み量にかけて出し直し

たいと考えている。その上で、体制をどうするか合わせて検討したい。 

 

（3）子ども・子育て支援に関するニーズ調査（アンケート調査）結果修正箇所について 

【質疑応答】 

なし 
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（4）その他 

①教育・保育の無償化 ②愛生幼稚園の新制度への移行について 

【質疑応答】 

なし 

（事務局）  

・次回の会議は 9 月下旬～10 月初旬とする。 

 


